

Ressort: Gesundheit

Immer mehr Todesfälle durch Berufskrankheiten

Berlin, 25.06.2017, 00:00 Uhr

GDN - Die Zahl der Todesfälle durch Berufskrankheiten ist gestiegen. 2016 starben nach Angaben der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (DGUV) 2.451 Menschen infolge einer Berufskrankheit (2015: 2.409).

In den meisten Fällen handelte es sich dabei um eine Spätfolge der Arbeit mit Asbest. Die meisten Berufserkrankungen (49 Prozent) in 2016 waren Hauterkrankungen wie Ekzeme. Aber: Fast jeder zehnte durch den Beruf Erkrankte leidet an Hautkrebs durch UV-Strahlung. DGUV-Hauptgeschäftsführer Joachim Breuer sagte der "Bild am Sonntag": "Vielen Menschen, die draußen arbeiten, ist noch nicht bewusst, dass Sonnenstrahlen auch Krebs verursachen können."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91179/immer-mehr-todesfaelle-durch-berufskrankheiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619